

Feuerwehr zu Besuch am Gymnasium

Das Thema Brandschutz steht im Lehrplan Chemie der **8. Klasse** und daher haben wir die Profis der FFW Veitshöchheim eingeladen. Das Team um **Herrn Birk** (stellvertretender Kommandant der FFW Veitshöchheim) hat an drei Stationen den Schülerinnen und Schülern praxisnah und informativ die Aufgaben der Feuerwehr nahe gebracht.

Herr Birk berichtet über Organisation der Feuerwehr sowie von Einsätzen aus dem vergangenen Jahren.



Herr Hagenauer (Berufsfeuerwehr Würzburg) und **Herr Pascal Birk** (ehemaliger Schüler unserer Schule und Mitglied bei der FFW Vhh) zeigen die technische Ausstattung eines Einsatzfahrzeugs.





Herr Keller (Fa. Metzler) erklärt die Handhabung eines Feuerlöschers. Anschließend durften alle Schülerinnen und Schülern selbst einen Brand löschen.





Höhepunkt war am Ende der Veranstaltung die Fettbrandsimulation. Dabei wurde Speiseöl zum brennen gebracht und anschließend mit Wasser „gelöscht“. Die Stichflamme war gewaltig und reichte bis in den ersten Stock des Gymnasiums.



Wer Mitglied bei der FFW werden möchte oder sich über Aktivitäten der Feuerwehr informieren möchte, kann dies unter folgendem Link tun: <http://www.feuerwehr-veitshoechheim.de/>
I.Damas